
 

 

 

 

 

 

 

 

 

退任のご挨拶 
鹿沼東ロータリークラブ 

２０２４－２０２５   

第５８代会長 大門 信吾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは 

本日は、退任にあたりご挨拶をさせていただきます。 

私が会長として歩んできたこの一年間、会長就任要請があった頃から考えると二年ほどになりますが、考えることの多い、

そして学ぶことの多い期間だったように思います。 

未熟者であったが故に平坦な道ばかりではありませんでした。しかし、その中で、経験豊かな皆さんの協力があり、アドバ

イスをいただきながら様々なことをこなして、数々の喜びを分かち合えたことは、私にとってかけがえのない財産となりまし

た。コロナ禍で活動の輪が縮まった時期を過ぎ、設楽年度を皮切りに、皆様の熱いエネルギーと努力により、活動や行事が再

び息を吹き返しました。野球部も復活し、ゴルフのコンペや各種委員会の親睦を兼ねたミーティング会やロータリー情報委員

会の勉強会、奉仕プロジェクト委員会による子供たちとの触れ合い、奉仕活動も順調に開催され、そして、例年通りに開催さ

れ、にぎやかだった納涼家族会や、温かな雰囲気の中で行われたクリスマス会では、家族ぐるみの交流が一層深まり、感謝と

喜びの日々を実感できました。親睦委員会をはじめ皆様のご協力により、この復活は単なるイベントの再開以上の意味を持ち、

クラブ全体の再生と未来への希望を感じさせるものでありました。 

また、１０年ぶりとなる交換留学生の受け入れは、国際交流の新たな幕開けとして大変意義深いものとなりました。青少年

委員長、国際委員長の元、設楽家、鈴木家のホストファミリーの温かいご支援もあり、留学生のシカは、日本の生活スタイル

や伝統的な食文化である餃子、寿司、ラーメン、せんべいなどのお菓子を堪能し、また、美しい景観、歴史ある神社仏閣に触

会長・幹事退任あいさつ 



れ、日本の魅力を余すところなく体験したことと思います。 

この交流は、地域と国境を越え、相互理解と絆をさらに深める大変貴重な経験となりました。 

 さらに、交流としましては、台湾斗六の公式訪問があり、川俣ロータリークラブの４５周年記念祝賀会に参加するなど、絆

を深めることが出来ました。そして、鹿沼で開催された地区大会は、近隣クラブからガバナーを輩出したこともあり、地域間

の連携や互いの信頼を再確認する絶好の機会となりました。これらの取り組みは、ロータリークラブの基本精神である「学び・

行動・感謝・奉仕」を実践する場であり、次年度へのバトンをしっかりと繋ぐための礎として、今後も大きな役割を果たすと

確信しております。 

また、インターアクトクラブの継続もあり、そして、会員増強委員の見事なパワーで会員を増強することも出来、クラブと

しての結束をまさに実感いたしました。今年度は、非常に盛りだくさんの一年間だったように思います。皆さんの力により、

大過なく過ごせたことをあらためて心よりお礼を申し上げます。 

本日、私が退任するという節目は、一つの区切りであると同時に、未来への新たな出発でもあります。先輩方がこれまで築

き上げた実績と、皆さん一人ひとりの情熱に基づくネットワークが、これからもクラブの発展と地域社会への 

貢献を支える原動力となることと思います。鈴木勤体制により、今後も「ロータリーの奉仕の心」という理念に沿って、更な

る高みを目指されることを期待しています。 

さて、人が一生で出会う人の数は何人ぐらいだと思いますか。人生を約８０年と考えた場合、人生で何らかの接点を持つ人

が、３００００人学校、仕事などを通じて近い関係になるのが、３０００人、親しい会話ができる関係が、３００人、友だち

と呼べる関係が、３０人、親友と呼べるのが３人だそうです。 

確率で言うと、友人と呼べる関係の人と出会う確率は、２億４０００万分の１で、親友と呼べる人と出会う確率は、なんと

２４億分の１になります。人との出会いが天文学的数字であり奇跡だという事になります。すべての出会いは奇跡的だという

事が明らかですね。たまたま出会った人、嫌いな人、好きな人、そして結婚した人、生まれてきた子供、奇跡のように巡り合

っているからこそ、一つ一つの出会いを大切にして感謝していきたいですね。 

最後に、これまで支えてくださった篠原幹事、そして、共に歩んでくださった皆さんに深い感謝の気持ちをお伝えして、私

の挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大門・篠原年度の一年 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル 亀山弘晃委員長 

・大門信吾会長 

  皆様、１年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

・篠原 浩幹事 

  各委員長、会員の皆様、一年間支えて下さり本当にありがとうございました。 

・鈴木 勤会員 

  大門会長、篠原浩幹事、１年間お疲れ様でした。桶田様本日はありがとうございます。 

・江田純也会員 

  大門会長、篠原幹事、１年間お疲れ様でした。浩さん、色々教えて下さいね♡ 

・石川 仁会員 

  クラブ創設５８期も無事結ぶことが出来るようです。大門会長、篠原幹事長のご活躍が光っていました。 

・安田 博会員 

  皆様１年間お世話になりました。大門会長、篠原幹事ご苦労様でした。次年度会長、幹事、宜しくお願い致します。 

・美野輪弘之会員 

  大門会長、篠原幹事、一年間大変お疲れ様でした！しかし「我が鹿沼東は永久に不滅です。‼」 

・見目博克会員 

  大門会長、篠原幹事、１年間お疲れ様でした。これでスマイル目標達成です。 

・出口 敞会員 

  大門会長、篠原幹事一年間大変ご苦労様でした。納会を残すのみとなりました。 

  ・前田裕之会員 

    大門会長、篠原幹事長、一年間お疲れ様でした。最後納会までよろしくお願いします。 

  ・大島 知会員 

    大門会長、篠原浩幹事、１年間ご苦労様でした！ 

・片浦一幸会員 

    しばらく例会に出席出来ませんで申し訳ございません。まとめて投入させて頂きます。（１年分） 

    せっかくなのでご報告です。娘の結婚と息子の就職内定決まりました。 

    まだまだ色々な心配事はありますが、あとは何とか自分たちで上手くやっていって欲しいと願っております。 

  ・設楽光江会員 

    大門会長、篠原幹事一年間お疲れ様でした。 

    青少年交換や台湾斗六クラブの公式訪問など大変でしたが、楽しい一年でした。 

  



 ・篠原尉浩会員 

    大門会長、篠原浩幹事、一年間お疲れ様でした。納会では、はじけっちゃってください！ 

  ・齊藤真生会員 

    会長、幹事の皆様、大変お疲れ様でした。今後もよろしくお願いいたします。 

  ・鈴木奈々会員 

    大門会長ありがとうございました。これからもお世話になります。 

  ・亀山弘晃会員 

    この１年でスマイル会計を務めまして、会長、幹事に「集金マシーン」という誉め言葉をいただきました。 

    会長、幹事あと少し頑張って下さい。例会はあと１回「集金マシーン」攻めダルマまだやります。 

 

・出席報告 篠原尉浩委員長 

 ６月１４日 ＳＩＫＡ送別会（シカノクラ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ６月１８日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数   ４４名 

出席計算会員数 ４３名 

メークアップ ６名 大島、齊藤、高橋、鷹見、安田 

   吉田 

欠席者 ９名 赤羽、大越、片浦、熊倉、鈴木奈  々

舘野、布川、橋田、吉村 

出席率 ７９．０７％ 

例会参加率 ６３．６４％ 

会員数   ４４名 

出席計算会員数 ４３名 

メークアップ ２名 鈴木和也、刀川 

欠席者 １１名 赤羽、大越、片浦、加藤、熊倉 

舘野、仲田、布川、原田、吉田、吉村 

出席率 ７４．４２％ 

例会参加率 ６８．１８％ 

納会コンペ（レイクランドカントリークラブ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

篠原 浩 日頃の練習の成果、そして同行メンバーに恵まれて優勝   

見目博克 ハンデが９しかつかずブービーでした。次回幹事します   

鈴木和也 なんと２位。次は優勝目指して頑張ります。ベスグロもありがとうございます。   

山口典孝 納会コンペ３位ありがとうございます。ドラ短いただきました。うれしいです。メンバーに恵まれまして楽しいゴ

ルフができました。ありがとうございました。   

亀山弘晃 納会コンペお疲れ様でした。自分は消化不良なゴルフでしたが皆様楽しんでいただけたので幹事冥利に尽きます。   


